

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

20. August 2024

Gesellschaft & Soziales, Umwelt & Naturschutz, Homepage, Kinder & Jugend Wiedereröffnung des Bolzplatzes Krautgärten in Kastel

Der umgestaltete Bolzplatz Krautgärten in Kastel wurde am Dienstag, 20. August, wieder eröffnet.

"Mit der grundlegenden Umgestaltung des Bolzplatzes in den Krautgärten haben wir das Angebot für sportliche Betätigung erweitert und gleichzeitig die Aufenthaltsqualität für die gesamte Familie im dem stark verdichteten Wohngebiet verbessert", sagte Bürgermeisterin und Grünflächendezernentin Christiane Hinninger vor Ort.

Durch eine kombinierte Konstruktion und entsprechende Linienführung sind auf dem Platz jetzt auch die Voraussetzungen für Basketball geschaffen. Der wasserdurchlässige Asphaltbelag ermöglicht eine Nutzung zu fast jeder Jahreszeit. Seitlich des Spielfeldes komplettieren eine Teqball- und eine Tischtennisplatte sowie eine Slackline-Anlage zum Balancieren das neue Spielangebot.

Die Ideen für die Neugestaltung des Bolzplatzes wurden maßgeblich von Kindern und Jugendlichen unter der Federführung des Jugendpavillons Krautgärten entwickelt. Bei Ausflügen in benachbarte Städte und Gemeinden sammelten sie dafür Eindrücke und Erfahrungen. Ergänzend führte die Abteilung Jugendarbeit im Amt für Soziale Arbeit eine Onlinebefragung sowie analoge Umfragen durch. Alle Wünsche aus der Befragung konnten realisiert werden. Auf ausdrücklichen Wunsch der Kinder und Jugendlichen wurde die Spielfläche von einer umlaufenden, patentierten Ballfangkonstruktion aus

Edelstahl eingefasst, mit der Bälle innerhalb der Spielfläche gehalten werden.

Die Baukosten der Bolzplatzgestaltung von 230.000 Euro wurden zum überwiegenden Teil aus dem Handlungsprogramm "Jugend ermöglichen" finanziert. Die restlichen Mittel steuerte das Grünflächenamt bei.

+++